



Pereira, octubre 16 de 2024

Señores

Secretaría General

Universidad Tecnológica de Pereira

Asunto: inscripción de candidatura a Representante de los Egresados al Consejo Superior

Yo Mauro de Jesús Ramírez Aguirre identificado con cedula de ciudadanía 10007328 de Pereira y egresado con el título de Licenciado en Artes Visuales, me dirijo a ustedes con el propósito de presentar formalmente mi candidatura para el cargo de Representante de los Egresados al Consejo Superior de la Universidad Tecnológica de Pereira (UTP). Como docente y egresado de nuestra alma mater, he tenido la oportunidad de observar y participar activamente en la comunidad universitaria, lo que me ha permitido entender las necesidades y aspiraciones de quienes, como yo, hemos sido formados en sus aulas.

Soy docente nombrado por el municipio de Pereira, con 28 años de experiencia en el sector educativo. Actualmente, me desempeño como profesor catedrático en la Universidad Tecnológica de Pereira y la Fundación Universitaria Comfamiliar Risaralda. Mi formación académica es como Licenciado en Artes Visuales de la UTP, y ejerzo como profesor de artes en la Institución Educativa Carlota Sánchez.

A lo largo de mi trayectoria, he tenido la oportunidad de participar activamente en diversos órganos de gobierno educativo donde describo las participaciones recientes que avalan mi candidatura en torno a la experiencia:

- Desde 2021 hasta 2023, fui miembro del Consejo Superior de la Fundación Universitaria Comfamiliar Risaralda en representación de los egresados, y en 2023, fui elegido Vicepresidente del Consejo Superior.
- Desde el año 2023 hasta el día de hoy, formo parte del consejo directivo de la Institución Educativa Carlota Sánchez, representando a los profesores. Además,
- En la actualidad soy miembro suplente del Consejo Directivo de la Caja de Compensación Familiar Comfamiliar Risaralda.

Esta experiencia me ha permitido entender la importancia de la participación activa y la toma de decisiones estratégicas en beneficio de la comunidad educativa.

Mi intención al aspirar a este cargo es contribuir al fortalecimiento del vínculo entre la UTP y sus egresados, asegurando que nuestra voz tenga un papel activo y decisivo en el desarrollo institucional. En este sentido, mi propuesta se fundamenta en los siguientes tres pilares:

### **1- Participación Democrática e Inclusiva de los Egresados**

Objetivo: Asegurar que los egresados tengan un rol activo en la toma de decisiones institucionales, promoviendo la transparencia y la participación inclusiva. Mi compromiso es fomentar mecanismos que permitan que a los egresados expresen sus opiniones y propuestas, garantizando que sus voces sean escuchadas en el Consejo Superior.

### **2- Fortalecimiento del Vínculo con la Universidad**

Objetivo: Reforzar la conexión entre la UTP y sus egresados mediante iniciativas que promuevan la participación en actividades académicas, culturales y administrativas. La meta es construir una comunidad activa y comprometida que impulse el sentido de pertenencia hacia nuestra alma mater.

### **3- Capacitación Continua y Apoyo Laboral**

Objetivo: Facilitar el acceso a programas de formación continua, actualización profesional y apoyo para el desarrollo de proyectos emprendedores. Este pilar busca asegurar que los egresados puedan mantenerse competitivos en el mercado laboral y aprovechar oportunidades de crecimiento en sus respectivas áreas.

Mi compromiso es trabajar arduamente desde el Consejo Superior para que estos objetivos se materialicen, fortaleciendo la relación entre la universidad y su comunidad de egresados, y asegurando que nuestros intereses y aspiraciones sean representadas de manera justa y efectiva. Estoy convencido de que, con la colaboración de todos, podemos contribuir a una UTP más inclusiva, innovadora y conectada con las necesidades de la región y del país.

Agradezco la consideración de mi candidatura, y quedo atento.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Mauro R." with a stylized flourish at the end.

Mauro Ramírez

Docente y Egresado

Universidad Tecnológica de Pereira

Celular: 3128011883

Correo: [mauro.ramirez@utp.edu.co](mailto:mauro.ramirez@utp.edu.co)